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1. Wie hoch ist der jeweilige Jahresüberschuss in den letzten fünf Jahren?
2. Wie stellt sich die Entwicklung des Eigenkapitals unter Berücksichtigung der

regulatorischen Anforderungen seitens der BaFin für diesen Zeitraum dar?
3. In welcher Höhe wären die Beträge an den Kreis in den letzten fünf Jahren jeweils

zu beziffern, wenn, unter Berücksichtigung der steuerlichen Aspekte, das gesetzlich

vorgeschriebene Drittel des jeweiligen Jahresüberschusses an den Kreis

ausgeschüttet worden wäre.
4. Wie hoch ist aktuell das Stiftungsvermögen der NASPA-Stiftung?
5. In jeweils welcher Höhe sind in den letzten fünf Jahren Stiftungsgelder

ausgeschüttet worden?
6. Wie hoch ist aktuell die jährliche Vergütung der vier Vorstände und wie hat sie sich

jeweils in den letzten fünf Jahren entwickelt?
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